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議会報告会実施報告書 
 

開 催 日 時   平成３０年９月２５日  １８時３０分 ～ ２０時３０分 

開 催 場 所 麓まちづくり推進センター・田代まちづくり推進センター 

出 席 議 員 

班 長 （麓）樋口伸一郎議員・（田代）西依義規議員 

司 会 者 （麓）竹下繁己議員・（田代）池田利幸議員 

報 告 者 

 

総務文教（麓）松隈清之副委員長・（田代）下田寛委員長 

建設経済（麓）江副康成委員長・（田代）伊藤克也副委員長 

厚生（麓）樋口伸一郎副委員長・（田代）中川原豊志委員長 

 

記 録 者 （麓）牧瀬昭子議員・（田代）成冨牧男議員 

（麓）齊藤正治議長・森山林議員・尼寺省悟議員・久保山日出男議員 

・久保山博幸議員・飛松妙子議員 

（田代）藤田昌隆副議長・中村直人議員・内川隆則議員・小石弘和議員 

・古賀和仁議員 

参 加 人 数 【麓】１９名＋議員１１名・【田代】２２名＋議員１１名 

報 告 及 び 

意見交換の

内 容 

【議会報告】 

〔総務文教〕  

3.新庁舎整備事業             6745万 7千円 

26.都市計画マスタープラン策定事業     964万 5千円 

32.鳥栖駅周辺整備事業                1億 4648万円 

37.災害ハザードマップ作成事業            900万円 

3補 1.小中学校トイレ改修事業  3億 2960万円 

3補 3.鳥栖西中学校大規模改造事業 2億 7780万円 

40.コミュニティ・スクール推進事業      22万 8千円 

43.留守家庭児童等少年教室事業     8758万 2千円 

〔建設経済〕  

16.滞在型農園施設等改修事業       1億 4565万円 

19.明治維新１５０年記念事業        1450万円 

21.田代大官町・萱方線等道路改良事業  9324万 1千円 

25.高速道路利便増進事業                 1653万円 

27.地域公共交通確保維持改善事業      1468万 4千円 

29.地方バス路線維持費補助金     4652万 2千円 
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30.公園施設長寿命化事業                 2200万円 

31.都市計画道路見直し事業            1487万 3千円 

〔厚生〕  

5.介護予防事業    1988万 1千円 

8.施設型等給付費   1億 7680万円 

9.救急医療対策費  4136万 2千円 

10.がん検診事業    4402万 8千円 

11.予防接種経費 2億 155万 8千円 

12.ごみ減量化・リサイクル対策経費   1億 997万円 

44.鳥栖対馬文化交流事業               743万 9千円 

46.スタジアム塗装改修事業            4億 400万円 

【市民との意見交換】 

 ※ワールド・カフェスタイル（移動形式）での意見交換 

○未来の鳥栖（10 年後の鳥栖市をどのようなまちにしたいですか？） 

１．鳥栖の良いところ、悪いところ （1Ｒ～2Ｒ） 

２．理想の鳥栖の未来像（3Ｒ：結果を話し合う） 

テーブル①②：住み続けたい、住んでみたい鳥栖 

 （健康・医療・福祉、交通、都市整備、環境、安全・安心、雇用等） 

テーブル③④：元気で活力ある、九州の拠点となる鳥栖 

 （歴史・文化、芸術、スポーツ、観光・交流、食、にぎわい、魅力発信等） 

テーブル⑤⑥：人を育て、心を育む鳥栖 

 （子育て、教育、生涯学習、人権、地域、市民協働、国際理解等） 

 

主 な 意 見 

・ 提 言 等 

○市政に対するもの 

【総務文教常任委員会】 

１．都市整備について 

新鳥栖駅を基点とした開発が進まない（新鳥栖駅西口前が空き地のまま） 

都市計画の見直しが必要ではないのか（住宅用地の必要性） 

２．防犯防災について 

災害対応、防災教育の今後の対策、街灯調査を（まだまだ田舎は道が暗い） 

ハザードマップがわかりにくい 

３．なかよし会について 

なかよし会を増やしてほしい、指導者の質の向上 

 

【建設経済常任委員会】 

１．道路整備について 

渋滞対策が慢性化している。道路が狭く危険。道路がデコボコで危ない。 

２．バス利用について 
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平成３０年１１月２６日 

 

鳥 栖 市 議 会 議 長  様 

鳥栖市議会報告会実施要綱第１１条第１項の規定により提出します。 

平成３０年 議会報告会    １班  班長 西依 義規   ㊞ 

２班 班長 樋口 伸一郎  ㊞ 

バスが通っていない（養父町）。バスの本数が少ない、 

定刻にこない（綾部線）。 

３．観光・環境について 

四阿屋、河内ダムを整備して PR して観光に活かして欲しい。 

休耕田の利活用。イノシシ対策をして欲しい。 

 

【厚生常任委員会】 

１． 高齢者対策について 

介護スタッフが不足している。 

認知症になっても安心して生活できる支え合いができるまちを。 

  健康体操等の活動機会があるが、もっと参加者が多くなる施策(事業)を。

２．子育てについて 

  子どもの予防接種の値段が高いのでもっと補助を増やしてほしい。 

  子育て支援センターが多くてどこに行っていいかわからない。 

  子どもの貧困に対して対応してほしい。 

３．スポーツについて 

野球場をはじめスポーツ施設を増やしてほしい。 

  若い世代の大会参加のための費用助成を増やしてほしい。                                   

                                                                                                                        

（別紙）項目別課題一覧表 

 

参加者の皆さまからいただいたアンケート結果、ご意見・ご感想をホームペ

ージで掲載しました。（https://www.city.tosu.lg.jp/6159.htm） 

・アンケート結果グラフ 

・アンケート結果意見・感想 

・意見交換会で出されたコメント（鳥栖市のいいところ、悪いところ） 

 

https://www.city.tosu.lg.jp/6159.htm
https://www.city.tosu.lg.jp/Material/52815.pdf
https://www.city.tosu.lg.jp/Material/52812.pdf
https://www.city.tosu.lg.jp/Material/52897.pdf
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　　以上、報告いたします。


